

## Pressemitteilung

### Ernst-Abbe-Hochschule Jena

#### Sigrid Neef

18.10.2017

<http://idw-online.de/de/news683049>

Studium und Lehre, Wettbewerbe / Auszeichnungen  
fachunabhängig  
regional



## 1.003 „Erstis“ heute begrüßt

### EAH Jena mit erneutem Anstieg ausländischer Studierender

1.003 neue Studentinnen und Studenten konnte die Ernst-Abbe-Hochschule (EAH) Jena heute zu ihrer Feierlichen Immatrikulation begrüßen. Viele der „Erstis“ waren mit ihren Familien in den mit neuem Fußboden ausgestatteten Großen Saal des Jenaer Volkshauses gekommen.

Die EAH Jena gab heute ihre vorläufigen Studierendenzahlen bekannt, die nach dem Ende der Einschreibungen noch einmal präzisiert werden: Mit 4.545 Gesamtstudierenden verzeichnet die Hochschule einen geringen Rückgang im Vergleich zum Herbst 2016 mit 4.611 Gesamtstudierenden. Erneut gestiegen ist der Anteil der internationalen Studenten: 848 Frauen und Männer aus der ganzen Welt studieren an der EAH Jena (18,7 %).

Einer von ihnen ist Jakob Altersberger aus Österreich. Der Student der Sozialen Arbeit erhielt heute das mit 1.200,- € dotierte Stipendium des Förderkreises der EAH Jena für die besten Leistungen als ausländischer Studierender. Das gleiche Stipendium für die besten Leistungen in ihrem Bachelorstudium erhielten auch E-Commercestudentin Paulina Schindler und Pia Reinfeld aus dem Studiengang Medizintechnik.

Diesjährige Lehrpreisträger sind sowohl ein Professor, als auch eine Fachgruppe: Die Auszeichnung teilen sich der Biologe Prof. Dr. Michael Meyer, Fachbereich Medizintechnik und Biotechnologie, und die Fachgruppe Fremdsprachen (Fachbereich Grundlagenwissenschaften). Erhard Bückemeier, Vorstandsvorsitzender der Sparkassenstiftung Jena-Saale-Holzland, und der Prorektor für Studium, Lehre und Weiterbildung der Hochschule, Prof. Dr. Alexander Richter, übergaben den mit insgesamt 2.000,- € dotierten den Preis, von dem die Sparkassenstiftung 1.500 € trägt und die EAH Jena 500 €.

Mit 1.000,- € ist der jährlich vergebene DAAD-Preis dotiert. Heute erhielt ihn eine junge Frau aus Mexiko: Evelyn Zazilhá Rangel Robles studiert seit Oktober 2015 im englischsprachigen Masterstudium Scientific Instrumentation im Fachbereich SciTec.

Thomas Dirkes, Geschäftsführer der Stadtwerke Jena-Pößneck übergab erneut den Preis Stadtwerke, verbunden mit 500,- €, für die beste Abschlussarbeit im Fachbereich Elektrotechnik und Informationstechnik. Absolvent Julian-Benjamin Oberender nahm die Auszeichnung für die beste Masterarbeit auf dem Gebiet der Elektrotechnik entgegen.

Der von Professor Markus Glück aus dem Fachbereich Maschinenbau gestiftete Thermofluid-Preis ging an zwei Studenten des Bachelorstudiengangs Maschinenbau: Sebastian Sachs erhielt 250 € und Philipp Zeng 150 € für die besten Prüfungsergebnisse in den Pflichtfächern "Thermodynamik" und "Strömungslehre".

sn

URL zur Pressemitteilung: <http://www.eah-jena.de>

